
私は小学校で教わりまし
た。でも今はやらないんで
すね。何かさみしいです。
子どもにも覚えて欲しい
と思って参加しました。

ふるさとに残る邑楽町音頭。
この日親子で、ひと踊り

【水立大黒・23区】
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旧友との再会が楽しみの
一つです。運動が苦手な
人、足が速くなくても参加
できる競技がもっとあっ
たらいいなって思います。

池田 勇太

ヤンプラ友の会を代表して団
体・事業所対抗リレーに出場

【谷中蛭沼・11区】

さ
  ん

久しぶりの体育祭。そうい
えば人工芝になったんで
すね。これからも時代に合
わせ、ルールや形を変えて
長く続いてほしいです。

矢島 正弘

初めて町内対抗グラウンド・
ゴルフリレーに出場

【古家十軒・30区】

さ
  ん

今年は初めて法被を着
て踊りました。体育祭は
町のお祭りだからね。高
齢者が参加できる種目が
もっとあればいいな。

関口 よし江

お米ありがとう音頭、きずな
の力音頭を披露

【渋沼・19区】

さ
  ん

近所付き合いが希
薄だと言われる時
代。町民体育祭が地域の
絆を強め、団結力の強化に
つながると信じています。

根岸 孝志

町民体育祭副大会長で
町体育協会会長

【店高原・28区】

さ
  ん

観客が見ている
中で走るのって

気持ちいい。これからも
応援がたくさんいる体育
祭であってほしいです。

矢口 桃花

小学校対抗リレー（女子）で
優勝の長柄小学校チーム

【水立大黒・23区】

さ
  ん

目立つために、黄色のユ
ニホームで。1位でゴー
ルは最高。これからも
勝っても負けても楽しめ
る場所になればいいな。

増尾 颯太

スポーツ少年団対抗リレーに
出場。ゴールテープを切る

【西ノ根宮内中島・24区】

さ
  ん

ゴール直前で抜かれてし
まいました…めっちゃ悔し
いです。もし来年もチャン
スをいただけるなら（笑）、
リベンジしますよ。

糸井 美貴

町内対抗リレー女子２組B組
で惜しくも２位

【十三坊塚・6区】

さ
  ん

初出場で緊張しました。
来年60回!?両親が生まれ
るより前からやっている
なんてすごいです。ずっと
続いてほしいです。

新井 弘輝

中学生対抗リレーで優勝の
長柄小学校区チーム

【坪谷・22区】

さ
  ん

ニコニコしている娘のそ
ばで楽しい時間を過ごせ
ました。夢中になって楽し
めた体育祭でした。ずっと
そうであってほしいです。

保育園対抗大玉ころがしリ
レーで優勝の北保育園親子

【天王元宿・5区】
アンカー アンカーアンカー・春
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ち
   んゃアンカー

7年ぶりに1組優勝を果たした十三坊塚・6区の皆さん

9年ぶりに2組優勝を果たした光善寺・15区の皆さん

アンカーアンカー

町民体育祭
みんなでスポーツ さわやか 「おうら」


